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Bonjour,
Suite au projet de méthanisation de Granvelle, je m'oppose à ce projet en tant que
apprenti agricole. Pour plusieurs raisons qui sont que,
l'ont nous fait passer la méthanisation pour de l'énergie verte alors que l'on cultive sur des
terres agricoles de façon intensive pour du gaz qui ne servira même pas les villages
ruraux sans parler du trafic routier qui traverseront nos communes (environ 100
camions/jour). Un system comme celui ci nécessitera bien plus de 1000ha. A vous
rappelez aussi que les surfaces agricoles servent à nourrir les hommes et les animaux
sauf si vous aviez l'intention de vous nourrir d'énergie "verte" . Comment voulez vous
installer des Jeunes Agriculteurs motivés et passionnés dans quelques années si l'on
accepte des projets "d'exploitation agricole" comme celui ci quand il auront tout détruit et
tué avec leur mode de production intensive. 

Cordialement 
Bourgoin Nathan 
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